



Enfoques

164639

"Mares de Leyenda"

ase 1977

por Priscilla Marinkovic

El inquieto y turbulento mundo de la vida civilizada, cada vez más propicio a la neurosis, con el acrecentamiento de los conflictos sociales e internacionales, despierta con frecuencia el deseo de escapar a un lugar de soledad y de paz, en que nos sintamos rodeados de un primitivo ambiente natural, sin presiones de horario y de otros convencionalismos.

Es por eso que el libro "Mares de Leyenda", de la periodista y escritora Maura Brescia De Val, que resume magistralmente el pasado y el presente de la Isla de Juan Fernández, se apodera de nuestro espíritu con el embrujo y magia de lo que representa ese rincón del mundo, enclavado en medio del océano.

Tal vez las reminiscencias de nuestra mocedad, cuando nos fascinaba la leyenda de "Robinson Crusoe", se agitan en nuestro subconsciente, para sentir con mayor profundidad emotiva las descripciones y relatos de la autora de la obra, que nos comunica con sencillez y fuerza expresiva, sus propias vivencias en ese lugar de ensueño.

Después de leer este libro, jornada gratísima para el pensamiento y el sentir de cuantos son capaces de reconocer los valores básicos de la existencia, resulta imposible no desear llegar hasta la Isla de Juan Fernández y visitar todo el archipiélago del mismo nombre.

Por lo mismo era lógico que el Servicio Nacional de Turismo otorgara su auspicio a la publicación de este libro, por cuanto representa como aporte a la promoción turística. También era natural que el Ministerio de Educación declarara la obra "texto de estudio complementario para los planes y programas educacionales".

"Mares de Leyenda" es un extraordinario acierto de Maura Brescia De Val, fruto de su permanencia temporal en la isla, junto a su esposo e hijas. Vivió allí el tiempo suficiente como para compartir las penas, alegrías y trabajos de los isleños, y llegar a sentir esa tierra rodeada por la inmensidad líquida, como algo arraigado a su propia alma. Como que tiene allí su casa y morada, para escapar cuántas veces

quiera "del mundanal ruido".

Pero no sólo se adentró en la vida actual de la Isla de Juan Fernández, sino también en el pasado novelesco de esta posesión chilena del Pacífico Sur. Pasado rico en anécdotas y aventuras humanas, que la autora coloca a nuestro alcance luego de un acucioso trabajo de investigación y recopilación, recogiendo en gran parte los antecedentes y documentos que aporta el genial historiador y poeta Benjamín Vicuña Mackenna.

El historial de la Isla así como la descripción de los hábitos y vida de su gente, flora, fauna y características físicas del lugar, resultan fascinantes para el lector, que tiene en este libro la oportunidad de un solaz gratísimo, propicio a las más bondas y placenteras cavilaciones y ensueños.

El anticipo de lo que podría ser, para todo el que pueda llegar hasta la Isla de Juan Fernández; el retorno al paraíso natural, que nos salva, aunque sea por una breve temporada, de la agobiante vida del mundo moderno.

-Chibi

La Estrella de Arica, 25-V-1986 p. 3.
tae

"Mares de leyenda" [artículo] Priscilla Marinkovic.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marinkovic, Priscilla

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mares de leyenda" [artículo] Priscilla Marinkovic. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile